

## Privacy Policy

Last revised: 18/03/2022

The company CITYHOLDING.INC (hereinafter "CITY"), registered in USA, Delaware Registration number: 6321713 is copyright owner of the site <https://x-banking.world/> and we are very grateful for your interest in our services.

Company details:  
CITYHOLDING.INC  
USA, Delaware  
Registration number: 6321713  
10/20/2021  
E-Mail: [support@x-banking.world](mailto:support@x-banking.world)  
Website: <https://x-banking.world/>

The protection of your personal data is very important for us. We pay special attention to the personal data collection and processing using our website.

We need to collect and process your personal information to render services indicated on the website.

Present Privacy Policy shall act pertaining to personal data which CITY receives during your use of <https://x-banking.world/> website and data which shall be presented in the process of rendering services.

For the purpose of the present Policy, the definitions set forth below shall be used as follows:

"Site" - a hardware-software complex located at the address: <https://x-banking.world/>, owned by the Company, and providing an information platform for the Client to carry out the actions provided for in this Agreement and the Applications;

"Personal Account" - the personalized automated workspace supported by the Company, the Site subsystem, which is the Client's personal page and allows for remote interaction in electronic form;

"FATF" - Financial Action Task Force on Money Laundering is an organization that develops global standards in the field of combating money laundering and the financing of terrorism (AML / CFT), and also assesses the compliance of national AML / CFT systems with these standards.

"Consumer data" - personal information that the user provides to CITY by himself when filling out the form on the website and during the verification, registration, as well as during the use of the website (name, registration address, passport data or equivalent document according to your legislation, e-mail address, telephone number, etc.); as well as automatically transmitted data during the use of the website, including but without limitation to IP address, information about the device from which access is made, etc.

An expression of full unconditional agreement with the terms of our Privacy Policy and Cookies Policy is to install a graphical user interface element (checkbox / checkmark), in the column "I accept the terms in full, I unconditionally agree."

CITY ensures the security of personal information received from website users. The Present Privacy Policy is designed to indicate the list of data that can be requested from website users, as well as means of data processing employed by CITY and other persons associated with CITY.

The Present Privacy Policy also specifies the purposes for which personal information can be requested or disclosed to third parties.

Which information do we collect?

We only collect personal information about you that is necessary to render the services. When using the services of CITY through the website [https://x-banking.world /](https://x-banking.world/), registering a personal account, passing the verification, the following information about the user can be requested and received:

Full name; Registration address; Passport details (equivalent document according to your legislation); Email address; Telephone number; Photos of documents.

We can also request additional information if necessary. How do we use collected data?

The information you provide to CITY is used to identify you and render services. The information we receive when you use the website is stored by us, and we act as its controller. The information may then be used to make contracts and filling documents, to register personal accounts. The information may also be used to support and improve services, develop new services, personalize services, particularly, content and announcements, track performance, communicate with users, etc.

Access to information by third persons

CITY may share user information with its employees, agents, contractors, partners and other companies associated with CITY for the purpose of rendering services. In doing so, the persons to whom the information has been transferred are required to adhere to Present Privacy Policy.

The persons and entities above may use the information about users only for the purpose of rendering the services, they are not allowed to disclose and use the information for other purposes.

Disclosure of personal information

We do not disclose/transfer your personal information to companies, organizations and/or any third party not affiliated with CITY for the purpose of rendering services. The following constitute an exception:

1. The user herewith agreed. In order to provide companies, private persons or other users that are not affiliated with CITY an additional user consent shall be requested. The user may revoke this consent at any time.
2. Transfer of personal information in cases prescribed by law. Your personal information may be disclosed if required to do so by the competent authorities, in the manner prescribed by applicable law, including but not limited to, if required by law, in connection with any legal proceedings or in order to protect legal rights.

3. Transfer of personal information in the event of sale or other assignment of corporate rights. In case of sale of the company or any similar assignment of corporate rights, your personal information will be transferred to the new owners of the corporate rights.

4. Fraud detection and prevention. Your personal information may be shared with law enforcement agencies for fraud prevention and suppression purposes.

5. Maintenance of technical or security problems.

#### Cookie Files

CITY uses cookies to improve the functionality of the site, to allow users to navigate between pages, to remember the choices of users regarding the settings of the site.

We also use cookies to analyse how you use our service and interact with the website. You can read more about cookies in our Cookie Policy at <https://x-banking.world/>

#### Your rights

You have the following rights with respect to the personal information that we store:

1. Right of access. If you ask us, we will confirm whether we process your personal information and, if necessary, provide you with a copy of that personal information within 5 days from the day of receiving such a request. As a result, you will be provided with a .pdf file which will include all personal information we process.

2. Right to amendment/modification. If the personal information we hold about you is inaccurate or incomplete, you have the right to request for it to be amended or changed. If personal information is amended /modified, if it has been transferred to a third party, the amended personal information will be transferred to the third party again.

3. The right to delete. You may ask us to delete your personal information if we no longer need it and you are against its storage. You can make such a request via e-mail to [support@x-banking.world](mailto:support@x-banking.world). If the information has been transferred to third parties, you can contact the latter directly with a deletion request.

#### Term of data storage

Your personal data is stored for a period no longer than it is necessary for the purposes of processing and rendering services, in accordance with the regulatory requirements. Your information may be stored up until you request its deletion.

If you withdraw your consent to this Agreement, the processing of your personal data will be terminated by CITY and/or third parties and the data will be deleted.

#### Protection of personal information

CITY takes necessary and sufficient organizational and technical measures, such as: login and password system and two-factor authentication to protect your personal information from unauthorized or accidental access to prevent the destruction, alteration, blocking, copying, distribution, unauthorized access to your personal information and data obtained during the use of the website or services CITY.

CITY restricts access to your personal information to employees, agents and contractors through strict contractual obligations, in accordance with the General Regulations for the Protection of Personal Data.

The security of your use of the services is also up to you. You must keep your account details, login and password confidential. You shall report to CITY any suspicion of unauthorized access or use of your account.

#### Legal information

The validity, interpretation and enforcement of the Present Policy shall be subject to the laws of the state of Delaware, USA.

If any provision of this Policy or its application to any person or circumstance is held invalid or unenforceable, the remainder of the Policy or the application of this provision to other persons or circumstances shall not be affected and shall remain in full force and effect.

All disputes and disagreements that arise upon any matter between the user and CITY and threaten their rights and interests in relation to the preparation or application of the Present Policy, or any costs, obligations under the Present Policy, or in relation to any action related to the Present Policy shall be settled by negotiation.

In doing so, the Parties have agreed on the following dispute resolution procedures: either party may notify the other party in writing, including by email, of a claim that has arisen in relation to or is related to the terms of this Agreement;

In case of receipt of notification of the claim, the Parties shall appoint a meeting within 10 (ten) working days (including a meeting by teleconference or similar) to discuss the dispute and make efforts to resolve them, or send a written reasoned response to the claim to the available electronic addresses of the Parties within the specified period;

In the event that the dispute has not been resolved within ten (10) business days from the date of receipt of the notice, and the parties do not agree to hold the meeting and take further action to resolve the dispute within that time, the parties can make a written complaint by sending it to the electronic addresses available to the parties;

In case of failure to achieve results through negotiations within 1 (one) month from the date of receipt of the claim, the dispute shall be resolved in accordance with the laws of the Republic of Estonia.

#### Amendments to the Privacy Policy

CITY may update and amend the provisions of the present Policy at any time. A new version of this Policy will take effect at the time of posting, unless otherwise provided by the provisions of the new version of the Policy.

By continuing to use our website, you accept the latest changes.

CITY recommends you to check the present Privacy Policy on a regular basis to review the most current version of the Policy.

If you do not agree with this Policy, you must stop using or accessing our website and notify us immediately by mail to [support@x-banking.world](mailto:support@x-banking.world).



## Политика Конфиденциальности

Последняя редакция: 18.02.2022

Компания CITYHOLDING.INC (далее "CITY"), зарегистрированная в Соединенных Штатах Америки, регистрационный номер 6321713, является правообладателем сайта <https://x-banking.world/>, благодарит Вас за проявленный интерес к предоставляемым услугам.

Данные компании:

CITYHOLDING.INC

USA, Delaware

Регистрационный номер: 6321713

10/20/2021

E-Mail: [support@x-banking.world](mailto:support@x-banking.world)

Website: <https://x-banking.world/>

Защита вашей персональной информации очень важна для нас, поэтому мы с особым вниманием относимся к защите данных, которые собираются и обрабатываются при использовании сайта.

Нам необходимо собирать и обрабатывать информацию о вас для предоставления услуг, указанных на сайте.

Настоящая Политика конфиденциальности действует в отношении персональной информации, которую CITY может получить от вас во время использования сайта <https://x-banking.world/>, а также, персональной информации, которая будет предоставлена вами в процессе предоставления услуг.

Для целей этой Политики конфиденциальности, нижеуказанные понятия определяются в следующем значении:

«Сайт» - программно-аппаратный комплекс, расположенный по адресу: <https://x-banking.world/>, принадлежащий на праве собственности Компании, и предоставляющий информационную площадку Клиенту для осуществления действий, предусмотренных настоящим Соглашением и Приложениями к нему в сети Интернет;

«Личный кабинет» поддерживаемое Компанией информационное персонализированное автоматизированное рабочее пространство, подсистема Сайта, представляющая собой личную страницу Пользователя, и позволяющая осуществлять дистанционное взаимодействие в электронной форме;

«FATF» - Financial Action Task Force on Money Laundering - межправительственная организация, которая занимается выработкой мировых стандартов в сфере противодействия отмыванию преступных доходов и финансированию терроризма (ПОД/ФТ), а также осуществляет оценки соответствия национальных систем ПОД/ФТ этим стандартам.

"Информация пользователя" - персональная информация, которую пользователь самостоятельно предоставляет <https://x-banking.world/> при заполнении формы на сайте

и прохождении верификации, регистрации, а также в процессе использования сайта (ФИО, адрес регистрации, паспортные данные или эквивалентный документ в соответствии с вашим законодательством, адрес электронной почты, номер телефона и пр.); а также автоматически передаваемые данные в процессе использования сайта, в том числе, но, не ограничиваясь IP-адрес, сведения об устройстве, с которого осуществляется доступ и т.д.

Выражением полного безоговорочного согласия с условиями настоящей Политики Конфиденциальности (далее - Политика) является установка элемента графического пользовательского интерфейса (чекбокс/галочка), в графе «принимаю условия в полном объеме, безоговорочно согласен».

CITY обеспечивает безопасность персональной информации, получаемой от пользователей сайта. Настоящая Политика разработана с целью указания перечня данных, которые могут быть запрошены у пользователей сайта, а также способов обработки CITY, и иными лицами, связанными с CITY, таких данных. В настоящей Политике также указаны цели, для которых может запрашиваться или разглашаться персональная информация пользователей.

Какую информацию мы собираем

Мы собираем только ту персональную информацию о вас, которая необходима для предоставления услуг. При использовании услуг CITY, веб-сайта <https://x-banking.world/>, регистрации личного кабинета, прохождении верификации, может быть запрошена и получена следующая информация о пользователе:

ФИО; адрес регистрации; паспортные данные (эквивалентный документ в соответствии с вашим законодательством); адрес электронной почты; номер телефона; фото документов

Как мы используем полученную информацию

Информация, предоставленная вами на сайте CITY используется с целью идентификации пользователя и предоставления услуг. Информация, которую мы получаем, при использовании вами сайта, хранится у нас, и мы выступаем ее контролёром.

В дальнейшем информация может быть использована для составления договоров и заполнения документов, регистрации личных кабинетов.

Также информация может быть использована для поддержки и улучшения сервисов, разработки новых сервисов, персонализации сервисов, в частности контента и объявлений, отслеживания эффективности, общения с пользователями и т.д.

Доступ к информации третьими лицами

CITY вправе предоставлять информацию пользователей своим сотрудникам, агентам, подрядчикам, партнерам и иным компаниям, связанным с CITY с целью оказания услуги. При этом лица, которым передана информация, обязаны придерживаться настоящей Политики конфиденциальности.

Указанные лица могут использовать информацию о пользователях только с целью предоставления услуг, им не разрешено разглашать и использовать информацию в других целях.



## Раскрытие персональной информации

Мы не раскрываем/ передаем вашу персональную информацию компаниям, организациям и/или любому третьему лицу, не связанным с СІТУ с целью оказания услуги. Следующие ситуации представляют исключение:

1. Пользователь дал на это свое согласие. Для предоставления СІТУ информации пользователей компаниям и частным лицам, не связанным с СІТУ, в том числе другим пользователям, запрашивается дополнительное согласие пользователя. Пользователь в любое время может отозвать данное согласие.
2. Передача персональной информации в предусмотренных законодательством случаях. Ваша персональная информация может быть раскрыта в случаях, если такое требование выдвинуто компетентными органами, в предусмотренном действующим законодательством порядке, включая, но, не ограничиваясь, если этого требует закон, в связи с любыми судебными разбирательствами или для реализации защиты законных прав.
3. Передача персональной информации в случае продажи или иной переуступки корпоративных прав. При продаже компании или подобных действиях, ваша персональная информация будет передана новым владельцам корпоративных прав.
4. Выявление и пресечение мошенничества. Ваша персональная информация может быть передана в органы правопорядка с целью пресечения, предупреждения мошенничества.
5. Устранение технических сбоев или проблем безопасности.

## Файлы cookie

СІТУ использует файлы cookie для того, чтобы улучшить функциональность сайта, обеспечить переход между страницами, запоминать выбор пользователей для настроек сайта.

Файлы cookie также используются нами для того, чтобы анализировать, как вы используете наш сервис и взаимодействуете с сайтом. Подробнее о файлах cookie можно прочитать в Политике файлов cookie по адресу <https://x-banking.world/>.

## Ваши права

У вас есть следующие права в отношении персональной информации, которую мы храним о вас:

1. Право доступа. Если вы спросите нас, мы подтвердим, обрабатываем ли мы вашу персональную информацию и, при необходимости, предоставим вам копию этой персональной информации в течении 5 дней с момента получения такого запроса. В результате, вам будет предоставлен .pdf файл в котором будет указана вся персональная информация которую мы обрабатываем.
2. Право на исправление/изменение. Если личная информация о вас, которую мы храним, является неточной или неполной, вы имеете право потребовать ее исправления или изменения. При исправлении/изменении персональной информации, в случае если последняя была передана третьим лицам, исправленная личная информация повторно передаётся третьим лицам.

3. Право на удаление. Вы можете попросить нас удалить вашу персональную информацию в случаях, когда она нам больше не нужна и вы против ее хранения. Вы можете обратиться с таким запросом по электронному адресу: support@x-banking.world. В случае если информация была передана третьим лицам, вы можете обратиться к последним, напрямую с запросом об удалении.

#### Сроки хранения информации

Ваша персональная информация хранится, в соответствии с нормативными требованиями, в течение срока не более чем это необходимо в целях обработки и предоставления услуг. Ваша информация может сохраняться до запроса об удалении.

В случае отзыва согласия с данным Соглашением, обработка ваших персональных данных будет прекращена СІТУ, и/или третьими лицами, а данные будут уничтожены.

#### Защита персональной информации

СІТУ предпринимает необходимые и достаточные организационные и технические меры, такие как: система логинов и паролей и двухфакторная аутентификация для защиты вашей персональной информации от неправомерного или случайного доступа для предотвращения уничтожения, изменения, блокирования, копирования, распространения, несанкционированного доступа к вашей персональной информации и данных, полученных в процессе пользования сайтом или услугами СІТУ.

СІТУ ограничивает доступ сотрудникам, агентам и подрядчикам к вашей персональной информации, путем строгих договорных обязательств, в соответствии с общим регламентом защиты персональных данных.

Безопасность использования услуг также зависит от вас. Вы должны хранить данные учетной записи, логин и пароль в тайне. А также сообщать СІТУ о любом подозрении несанкционированного доступа или использования вашей учетной записи.

#### Правовая информация

Действительность, интерпретация и исполнение настоящей Политики подлежит подчинению и толкованию в соответствии с законодательством государства Литовской Республики.

Если какое-либо положение настоящей Политики или его применение по отношению к любому лицу или обстоятельству признано недействительным или не имеющим законной силы, оставшаяся часть Политики или применения этого положения в отношении других лиц или обстоятельств не должны быть затронуты и сохраняют полную силу.

Все споры и разногласия, которые возникают по любым вопросам между Пользователем и СІТУ и угрожают их правам и интересам, связанным с составлением или применением настоящей Политики, или любыми издержками, обязательствами по настоящему документу или в отношении какого-либо действия, связанного с настоящей Политикой, подлежат разрешению путем переговоров.

При этом Стороны согласовали следующий порядок разрешения спора: любая из сторон может направить в адрес другой стороны письменное уведомление, в том числе

посредством электронной почты, о претензии, возникшей в отношении или связанной с условиями Настоящего Соглашения;

В случае получения уведомления о претензии, Стороны обязаны назначить встречу в течение 10 (десяти) рабочих дней (в том числе встречу посредством телеконференции или аналогичным способом), чтобы обсудить возникшие разногласия и приложить усилия для их урегулирования, либо направить в указанные сроки письменный мотивированный ответ на претензию на имеющиеся у сторон электронные адреса;

В том случае, если разногласия не урегулированы в течение 10 (десяти) рабочих дней с даты получения уведомления, и стороны не соглашаются на проведение встречи и принятию дальнейших мер для разрешения спорного вопроса в течение указанного времени, то стороны вправе обратиться с письменной претензией, направив ее на имеющиеся у сторон электронные адреса;

В случае не достижения результатов путем переговоров в течение 1 (одного) месяца с момента поступления претензии, споры разрешаются в соответствии с законодательством государства Литовской Республики.

#### Внесение изменений в Политику конфиденциальности

CITY вправе в любое время обновлять и вносить изменения в положения настоящей Политики. Новая редакция Политики вступает в силу с момента ее размещения, если иное не предусмотрено положениями новой редакции Политики.

CITY рекомендует регулярно обращаться к настоящей Политике Конфиденциальности с целью ознакомления с наиболее актуальной редакцией.

Если вы не согласны с данной Политикой, вы должны перестать использовать наш веб-сайт или получать к нему доступ, а также немедленно сообщить нам об этом по почте [support@x-banking.world](mailto:support@x-banking.world).

